

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 27. Juli 1954)

Dem Kanton Tessin wurde an die Kosten der Wiederherstellung der vom Unwetter im August und November 1951 beschädigten Strassen, Wasserleitungen und landwirtschaftlichen Grundstücke in den Gemeinden Lumino, Ponte-Capriasca und Origlio ein Beitrag gewährt.

(Vom 29. Juli 1954)

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Luzern: An die Kosten der Erstellung einer Weganlage Schneebergli-Küblisbühlegg-Schwand, Gemeinde Flühli;
 2. Graubünden: *a.* An die Kosten der Alpverbesserungen in der Grossalp, Gemeinde Tamins;
b. an die Ergänzung der Verbauung des Surlejbaches, Gemeinde Silvaplana;
c. an die Uferschutzbauten am Poschiavino bei Campocologno, Gemeinde Brusio.
-

(Vom 30. Juli 1954)

Der Bundesrat hat davon Kenntnis genommen, dass der Amtsbereich des Konsulates der Argentinischen Republik in Genf sich über die Kantone Bern, Freiburg, Solothurn, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf erstreckt.

Der Bundesrat hat Herrn José Jesus Sanchez Carrero, Berufskonsul der Republik von Venezuela in Zürich, mit Amtsbefugnis für die ganze Schweiz, das Exequatur erteilt.

Der Bundesrat hat Herrn Antônio Roberto de Arruda Botelho, Berufs-Generalkonsul der Vereinigten Staaten von Brasilien in Genf, mit Amtsbefugnis für die Kantone Bern, Freiburg, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf, das Exequatur erteilt.

Der Bundesrat hat Herrn Keiichi Tatsuke, Generalkonsul von Japan in Genf, mit Amtsbereich für die ganze Schweiz, das Exequatur erteilt.

In die Eidgenössische Linthkommission wurden für die Amtsdauer vom 1. Januar 1954 bis 31. Dezember 1959 folgende Herren gewählt:
als Präsident: Herr alt Ständerat Melchior Hefti, von und in Hätzingen (Glarus);
als Vertreter des Bundes: Herr Dipl. Ing. Arnold de Kalbermatten, Stellvertreter des Oberbauinspektors, in Bern.

1744

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 19. bis 24. Juli 1954

Argentinien. Herr Jorge Emilio Casal, Zweiter Sekretär, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat die Schweiz verlassen.

Herr Carlos Goñi Demarchi, Dritter Sekretär, wurde zum Zweiten Sekretär promoviert.

Rumänien. Herr Nicolae Sporiş, Handelssekretär, ist in Bern angekommen und hat seinen Posten angetreten.

1744

Streichung eines Seeschiffes

Das unter Nr. 3 im Register der Seeschiffe eingetragene, der Nautilus A.G. in Lugano gehörende Seeschiff *St. Gotthard* wird auf Verfügung des Bundesrates vom 12. August 1953, gemäss Artikel 9, Absatz 2, des Bundesratsbeschlusses vom 9. April 1941 über die Seeschifffahrt unter Schweizerflagge gestrichen.

Basel, den 29. Juli 1954.

1744

Eidgenössisches Schiffsregisteramt

Eidgenössische Technische Hochschule

Die Eidgenössische Technische Hochschule hat im ersten Halbjahr 1954 den nachstehend genannten, in alphabetischer Reihenfolge aufgeführten Studierenden auf Grund der abgelegten Prüfungen das Diplom erteilt:

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1954
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	31
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.08.1954
Date	
Data	
Seite	253-254
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 725

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.